

UNE NOUVELLE GALERIE

Des calissons et de l'art

Jeudi soir, une nouvelle galerie d'art a été inaugurée au 2, rue Cardinale. Baptisée la Galerie "Joseph Borrelly", du nom du grand-père du pâtissier Jean-Pierre Borrelly, gérant du petit musée du calisson attenant, elle accueillera désormais régulièrement des œuvres. "C'est un partenariat avec l'artiste Angelo Pierlo, précisait le facétieux calissonnier ; nous n'étions plus assez nombreux pour assurer un accueil régulier au musée. Cette galerie, avec le réseau d'Angelo, permettra d'assurer une présence". Cérise sur le calisson, l'artiste a dévoué, ce soir-là, une sculpture représentant le comte de Mirabeau.



PHOTO J.D.

MARCHÉ DE PRODUCTEURS DE TRUFFES

Un appel à candidature lancé

L'appel à candidature est lancé pour un marché aux truffes "sous toutes ses formes", précise la municipalité. Il aura lieu peu avant les fêtes de Noël, sur la place Verdun, le mercredi 20 décembre. Il sera composé d'une vingtaine d'emplacements et proposera en complément d'autres produits locaux de la région (poutargues, vins, liqueurs, foie gras et huiles d'olive). La date limite de dépôt des candidatures est fixé au jeudi 10 novembre. Toutes les informations complémentaires sont à retrouver sur le site de la mairie d'Aix-en-Provence.



PHOTO VALERIE SUJAU

Coulisses de ville

Les indiscrets

Dominique Bluzet à la tête de l'agence de marketing territorial de la Métropole

Il était déjà directeur des théâtres du Jeu de Paume, du Grand Théâtre de Provence à Aix, et du Gymnase, des Bernardines à Marseille. Dominique Bluzet a désormais une autre casquette : celle de président de l'agence de "marketing territorial".



One Provence. One Provence a été créée en 2019, sous l'impulsion de la métropole avec "la volonté de renforcer l'attractivité du territoire" en capitalisant "sur l'identité provençale, ses valeurs et la synchronisme avec son temps", nous apprend le site Les Nouvelles Publications.

Le chiffre

100 000

C'est le nombre d'emplois qui pourrait être créé en France dans le secteur des énergies renouvelables d'ici 2028, d'après le journal L'Étudiant. Les organismes de formation s'y adaptent. Exemple aixois avec le campus des Arts et métiers, qui propose dans son parcours un master spécialisé "expert en projets et production énergies renouvelables".

La phrase

"Le judo mène à tout... Bonne chance à David Douillet."

L'EXPERT EN ART DANIEL CHOL, AUTEUR DE NOMBREUX OUVRAGES SUR LE PATRIMOINE D'AIX, RÉAGISSANT AVEC HUMOUR À NOTRE PAGE SUR L'EXPO YVES KLEIN. LEJOLIEU FUT UN GRAND JUDOKA AVANT D'APPLIQUER LES PRÉCEPTES DU JUDO À SA COURTE MAIS TONITRUANTE CARRIÈRE DE PLASTICIEN

L'espace Carcassonne poursuit sa transformation

La présidente du CIQ Cézanne/Torse, Delphine de Guillebon, fait le point

L'espace Carcassonne poursuit sa mue. Dans ce quartier boisé et proche du centre-ville, cette zone d'activités sportives et de loisirs a déjà connu la refecton de sa piscine Yves Blanc.

Elle devrait désormais connaître un sérieux lifting, de sorte à apporter aux habitants de tous nouveaux équipements sportifs et une vie de quartier un peu plus développée, ce qui semble cruellement manquer ici. Car outre une série de parkings successifs, certains privés, et le stationnement anarchique habituel, peu de bancs,



La réhabilitation, encore au stade du balbutiement, entraînera l'espace Carcassonne à devenir un "parc de transition" entre deux quartiers.

PHOTO CYRIL SOLLIER

"Nous avons beaucoup de demandes pour réduire les parties parking et mettre plus d'espaces de convivialité."

chemins piétons et pistes cyclables apparaissent dans le paysage. Il faut dire que l'endroit accueille chaque année la foire aux manèges et nécessite ainsi un grand espace vide. Mais tout de même, les riverains semblent bien déterminés à changer la donne.

"On a insisté pour ne pas que ce projet tourne qu'autour de cette foire en laissant un grand emplacement vide au milieu. Non, les habitants du quartier veulent un vrai lieu de vie arboré, avec des arbres de haute fûtée, des bancs etc. Et la faire s'installer comme elle pourra, commente Delphine de Guillebon, présidente du CIQ (Comité d'intérêt de quartier) Cézanne-vallée de la Torse. Nous avons beaucoup de demandes pour réduire les parties parking et mettre plus d'espaces de convivialité, et des espaces bien mis

en valeur, des petites places de villages. Il n'y a aucun cheminement piéton agréable, pas plus de pistes cyclables. Nous avons une crainte quant aux déplacements piétons, à savoir s'il y aura bien un cheminement vraiment fluide à l'intérieur de cet espace, et des pistes cyclables pour faire la liaison entre la Torse et le boulevard des Poilus sur cette grande plaine ouverte. On a milité pour que cela soit pris en compte. Et il me semble que cela sera fait."

La réhabilitation, encore au stade du balbutiement, entraînera l'espace Carcassonne à devenir un "parc de transition" entre deux quartiers, avec un complexe sportif destiné à se fondre dans le paysage. Les terrains de tennis seront déplacés, de même pour le skatepark qui devrait trouver place près de la Halle aux sports. Plus proche

des habitations, il inquiéterait d'ores et déjà certains riverains qui auraient émis quelques réserves quant au bruit que cela pourrait induire.

Le nombre de places de parking devrait être sensiblement le même, passant de 650 à 700 places. Aussi - serpent de mer depuis des années - un centre de secours doit également voir le jour. Ses travaux devraient commencer juste après la foire aux manèges 2023.

400 logements en sus dans le quartier

Le quartier Cézanne-vallée de la Torse, est l'un des plus étendus des 28 CIQ qui composent la fédération aixoise. Environ 5000 personnes vivent ici, dans une zone d'habitat équilibrée et agréable. 400 logements supplémentaires sont prévus dans le quartier ou à sa périphé-

rie, entre le boulevard des Poilus, sur le RICM, aux abords du cours Gambetta ou sur le programme de la clinique Rambot. Ici, le PLU permet de conserver une urbanisation modérée avec un développement et une densification acceptable.

Avec la venue de ces 400 logements, reste à régler le problème de la circulation routière. "En 2014 une étude avait été faite et révélait que la rue du RICM avec ses 16000 véhicules par jour avait une circulation aussi importante que le cours Gambetta et ses 17000 véhicules par jour ! J'ai même l'impression aujourd'hui qu'on en compte encore plus qu'avant, commente Michel Braunstein, vice-président du CIQ. Il faut un vrai plan de circulation pour la ville et ce quartier, car cet axe devient un axe majeur nord-sud".

Bettina MAITROT

Idées SERVICES

SPORTING MOTO, concessionnaire HONDA à AIX.

Venez essayer la gamme HONDA, scooters & motos. Vente neuf & occasion. Entretien et réparation de votre HONDA.

100 av du camp de menthe, (anciennement chemin du ciab Nappaeu) 34.42.96.58.58
Ouvert de 9h à 12h30 et de 14h à 18h30 du Mardi au Samedi

Goudronnage de Provence

Goudronnage Provence

Accès de villas, trottoirs noirs ou colorés. Gravillonnage, bordures. Particuliers et professionnels

04.94.72.57.08
www.goudronnage-de-provence.fr

LA COMPAGNIE DES DEBOUCHEURS. UN BOUCHON DANS VOS CANALISATIONS ?

Nous intervenons sur tous les types de tuyaux, à l'intérieur de votre maison comme à l'extérieur : W.C, cuisine, SDB, regards, gouttières...
Deviz/déplacement gratuit, 24/24h (7j), week-end/jour férié.
Bruno KALABJIAN - LES DEBOUCHEURS "AIXPRESS"
04.42.92.12.24 - 06.52.74.93.21
5 rue des allumettes, 13090 AIX EN PROVENCE
www.compagnie-deboucheurs.com

POUR PASSER DANS CETTE RUBRIQUE

04 42 93 67 00
contactpub@laprovence-medias.fr

ÉCONOMIE Financer l'innovation: une journée à Thecamp

Le Financial Innovation Day Provence (Fidmed Provence) est une journée dédiée au "financement de l'innovation et des entreprises innovantes en Provence". Sa 8^e édition aura lieu le 15 novembre 2022 à Thecamp, à Aix.

Entrepreneurs et professionnels du secteur sont invités à participer à cette nouvelle édition du Fidmed Provence, la version locale du Fidmed, pour "rencontrer les différents acteurs de l'innovation et recueillir de précieuses informations sur l'évolution des méthodes et les tendances du financement de l'innovation". Francis Papazian, organisateur du Fidmed, en donne la philosophie principale: "En ces temps perturbés, il nous paraît important d'insister sur les fondamentaux du financement et de la sécurisation du parcours de nos entrepreneurs : ce sera l'objectif de la "Boîte à outils du start-upper" qui ouvrira la matinée. La conférence permettra de prendre de la hauteur". Seront présents Kevin Polizzi, qui "partagera sa vision de l'innovation et nous parlera de ses nombreux projets", ainsi que Pierre Joubert, directeur général de RSI, "qui présentera quant à lui les moyens mis en œuvre par la Région Sud et son fonds, au profit de nos start-up".

fid-med.fr/edition-provence-2022/

DU 24 AU 29 OCTOBRE 2022

OFFRES PRIVILÈGE

sur le stand **LaProvence** dans votre magasin

Casino supermarché

1 Avenue Maréchal de Lattre de Tassigny
13090 Aix en Provence

Ouvert du lundi au samedi : 8h30-20h30
Ouvert dimanche : 9h00-12h00

LaProvence